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Zitat von Jeanny

wo schaue ich nach wenn ich eine Pflanze habe wo nur die Nummer darauf steht. Zum 
Beispiel EH 671?

In solchen Fällen nutze ich gerne die Webseite von Karl Rabsilber. Auf einer der Unterseiten hat 
er eine Vielzahl an benamten Hybriden aufgelistet. Ganz oben auf dieser Unterseite führt er 
eine Reihe von Nummern auf, die für bestimmte Zuchtreihen stehen.

Zitat von Karl 

200 - 300 RHEINGOLD - HYBRIDEN (Stauch / Bechtold)

301 - 370 Zusammenfassung der in der SPI-Liste unter INCA und HEIDELBERG 
HYBRIDEN geführten Pflanzen,

371 - 398 PARAMOUNT HYBRIDEN (Johnson / USA)

400 - 433 WEINHEIMER HYBRIDEN (H. Lienig, Weinheim)

600 - 700 WIESBADENER HYBRIDEN (Thiele / SPI Wiesbaden)

Mir selbst sind bislang zwar nur 200er und 300er Nummern untergekommen. Aber ganz 
ausschließen würde ich es nicht, dass Deine 671 vielleicht doch einer der Wiesbadener 
Hybriden entspricht. Leider gibt es dazu nicht so leicht zu findende Information, wie zu den 200-
300ern.
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1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13229-da-bin-ich/&postID=110843#post110843

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13229-da-bin-ich/&postID=110825#post110825
http://www.karl-rabsilber.de/
http://www.karl-rabsilber.de/Katalog/__startseite/EP_Hybriden,200er,300er.Schick mit Jahreszahl.html
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Meine Echinofossulo liebe ich nach wie vor auch wenn kaum einer das verstehen kann:-
)

Oh doch!! Und zwar sehr gut!

Die Echinofossulocacteen sind meine absoluten Lieblinge. Mein Schwerpunkt. Leider habe ich 
davon noch zu wenige. Es ist nicht so ganz einfach, Samen oder Pflanzen zu erhalten, die dann 
auch wirklich die Merkmale der spezifischen Art zeigen bzw. hervorbringen. Da gibt es, genau 
wie in der Taxonomie dieser Gattung selbst, viel Durcheinander. Aber nichtsdestotrotz sind das 
wunderschöne Pflanzen.

Gymnos und Feros tummeln sich auch etliche bei mir. Gymnos habe ich noch ein paar 
ausgesäht. Mit den Feros habe ich es wohl übertrieben. Die werden einfach zu groß und 
sprengen mittlerweile meine Platzverhältnisse... 
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